



Wunschfahnen in Schwebda

In besonderen Zeiten entstehen manchmal besondere Momente. Einen dieser Momente gab es jetzt in Schwebda am Anger. Während der Corona-Krise haben sich in Schwebda singfreudige Menschen gefunden, die jeden Abend

mit fröhlicher Unterstützung der zwitschernden Vögel mit Abstand auf der Straße zusammen singen. In Schwebda ist man sich einig: Singen verbindet, macht unglaublich Spaß und tut einfach nur gut. So entstand auch der Ge-

danke, in Schwebda bunte Wunschfahnen wehen zu lassen. Am Platz der Generationen hängen sie bereits und jetzt auch am Anger und begrüßen die Menschen mit ihren Wünschen in dieser besonderen Zeit. red

FOTO: PRIVAT/NH